

# JOURNALIST

## Perdalam Kemampuan Prajurit, Kodim 0817 Gresik Selenggarakan Latorsar Teritorial dan Intelijen TA.2022

Achmad Sarjono - [GRESIK.JOURNALIST.CO.ID](http://GRESIK.JOURNALIST.CO.ID)

Feb 22, 2022 - 12:31



GRESIK - Kegiatan Latorsar Ter dan Intel TA. 2022 diselenggarakan mempunyai tujuan selain untuk memperdalam Kemampuan prajurit juga berguna memelihara dan meningkatkan Keterampilan tiap-tiap prajurit yang berguna untuk mendukung tugas pokok saat bertugas di wilayah Teritorial Kodim 0817/Gresik, Selasa

(22/2/2022).



Latorsar Ter dan Intel dilaksanakan oleh Ratusan Prajurit yang bertugas Jajaran Kodim 0817/Gresik bertempat di dua Lokasi diantaranya Lapangan Makodim 0817/Gresik untuk penjelasan secara Materi dan untuk Praktek dilakukan di Lapangan Desa Ngargosari Kecamatan Kebomas Kabupaten Gresik.



Pasiopsdim 0817/Gresik, Kapten Inf Hari Sutanto, S.H. kali ini menjabat sebagai Komandan Latihan (Danlat) mengatakan, dalam segala aktifitas utamakan faktor keselamatan dan keamanan, selain itu kegiatan Latorsar dilakukan untuk meningkatkan kemampuan dan ketrampilan prajurit walau zona tugasnya di ruang lingkup teritorial atau kewilayahan.

“Hari ini seluruh Prajurit diasah kembali beberapa materi kemampuan dasar teritorial maupun Intelijen, agar semakin matang dan tidak lupa, beberapa materi yang disampaikan diantaranya, Dasar Intelijen, Nikpursar, Taktik dan OLI, Patroli,

Hukum, Bongkar pasang senjata, Ilmed dan Navrat, serta masih banyak materi yang lainnya. Materi yang disampaikan sangat dibutuhkan guna mendukung kelancaran tugas pokok sehari-hari, terlebih para Babinsa yang langsung bersinggungan dengan masyarakat.” tuturnya.



Masih Danlat, “Saya menghimbau kepada seluruh Personil yang melaksanakan Latorsar, agar dilaksanakan dengan sebaik-baiknya, dan ikuti latihan dengan semangat, kalau ada beberapa materi yang disampaikan ada yang belum dipahami segera bertanya agar latihan ini dapat mencapai hasil yang maksimal dan terbaik.” harapnya. (Jon)